

# Norah Hoffmann dritte Bundessiegerin

Störck-Schülerin begeistert die Jury



Glücklich über ihren Erfolg: Norah Hoffmann. (Foto: Anna Schönherr)

## Bad Saulgau

Großer Erfolg für Norah Hoffmann: In der Kategorie Solo Plus hat die Schülerin der Jahrgangsstufe 2 des Störck-Gymnasiums im Finale des Bundeswettbewerb Fremdsprachen den dritten Platz erreicht. Dabei musste sie wie die anderen 50 Finalisten in der ersten Fremdsprache einen Essay verfassen und in der zweiten Fremdsprache einen Podcast erstellen.

Darauf folgte eine Gruppen-Aufgabe: Hier ging es darum, in den Fremdsprachen die anspruchsvollen Herausforderungen eines Escape Rooms zu bestehen. Abschließend gab es als Einzel-Aufgabe eine Konversation in der Fremdsprache mit einem der Juroren. Das Finale endete mit einer feierlichen Preisverleihung mit den Gewinnern des Wettbewerbs Jugend musiziert und einer professionellen Moderation. Neben einer Urkunde und vielen, vielen positiven Erfahrungen nahm Norah ein Preisgeld von 200 Euro mit nach Hause. Glückwunsch!